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San Sebastián de los Reyes, 10 de abril 2025 

    

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE URBANISMO 

 
 
Durante el mes de marzo en la Comunidad de Madrid ha habido fuertes y 
abundantes lluvias, provocando en algunos casos desbordamientos de ríos, 
destrozos y desperfectos en infraestructuras, entre otros.  
 
Por ello nos gustaría conocer: 

- El control que se llevó y se sigue llevando sobre las crecidas del río y 
de los arroyos en nuestro municipio 

- Inventario de los desperfectos, daños, etc que ocasionaron las 
fuertes lluvias, con especial atención a puentes, como el del río 
Jarama camino a Algete, al alcantarillado y depuradoras e 
infraestructuras públicas en general. 
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San Sebastián de los Reyes, 10 de abril 2025  

    

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE URBANISMO 

 
 
En las últimas semanas hemos recibido mensajes de ciudadano/as 
indicando que habían visto ratas corriendo por la calle Real. Esto ha podido 
ser debido al aumento de caudal de agua en la red de alcantarillado causado 
por las fuertes lluvias.  
 
Debido al riesgo que supone para la salud el claro incremento de la 
población de ratas en las calles de nuestro municipio, queremos realizar la 
siguiente pregunta:  
 

- ¿Se está llevando a cabo algún tipo de desratización en el municipio 
en este momento puntual dada la situación causada por las lluvias? 
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D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN 
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A través de los medios de comunicación hemos conocido recientemente, 
que el ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes ha incrementado en la 
urbanización La Granjilla el número de cámaras de alta gama para 
videovigilancia, para proteger y ofrecer un entorno más seguro y tranquilo.  
 
Por ello planteamos la siguiente pregunta: 
 
¿Van a instalarse este tipo de cámaras de seguridad en otras 
urbanizaciones y barrios del ayuntamiento por parte del ayuntamiento? 
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